

Ferienspiele: Kinder in der Sparkasse

## Tresorraum erkundet

Rimbach. Kinder aus Rimbach und Mörlenbach zwischen sechs und zwölf Jahren durften jetzt jeweils einen Tag am Ferienspiel der Volksbank Weschnitztal teilnehmen, deren Motto „Ohne Moos nix los“ gewesen sei, wie das Geldinstitut mitteilt.

Weiter schreiben die Veranstalter: „Spielerisch konnten die Kinder einen Bezug zu Geld herstellen, auch wurde der Geldautomat ordentlich auf seine Funktion getestet. Mit einer kleinen Schnitzeljagd durch die Bank durften die Kinder auch den Tresor und die Kasse von innen erkunden.“ Anschließend gab es Pizza. Am zweiten Teil des Tages ging es für die Mörlenbacher Kinder auf die „Alla Hopp“ Anlage, die Rimbacher Kinder durften sich über einen Film freuen. Bild: Volksbank Weschnitztal



Einen Ferienspieltag in der Bank erlebten jetzt Kinder aus Rimbach und Mörlenbach. Bild: Sparkasse Starkenburg